

Regás, Jodorowsky y Uribe participarán en un abril dedicado a la literatura

CARLOS GONZÁLEZ. VITORIA. Tras unos años en los que a la capital alavesa le ha costado bastante encontrar un modelo de programa estable para celebrar el Día Internacional del Libro, incluida más de una polémica, parece que el Ayuntamiento va definiendo poco a poco una propuesta que combina diferentes actividades que se alargan durante todo el mes de abril y que también tendrán un hueco para la feria del Gremio de Libreros de Álava.

Bajo el nombre Conletras.abril. Coge la ola, el Consistorio ha organizado talleres, conferencias, concursos, mercados, cuentacuentos y diferentes espectáculos multidisciplinares que se desarrollarán entre el 3 y el 25 del próximo mes, todo ello con un presupuesto de 27.000 euros.

La intención pasa por asentar el hábito de la lectura entre los más pequeños, implicar a los padres y madres en este proceso, y fomentar el uso de las bibliotecas de la red municipal.

En lo que se refiere a las conferencias de nombres destacados del mundo de la literatura, éstas comenzarán el día 4 de abril con un homenaje a Pío Baroja, ahora que se cumplen 50 años de su fallecimiento. En la mesa redonda participarán el editor Fernando Pérez Ollo y el escritor Miguel Sánchez-Ostiz, colaborador de DIARIO DE NOTICIAS DE ÁLAVA.

Ya el día 11, el turno será para el periodista Félix Linares, mientras que el 18 acudirá a la capital alavesa la directora de la Biblioteca Nacional, Rosa Regás. Dos jornadas después, el escritor Jon Arretxe ofrecerá un recital audiovisual de influencia africana.

La poesía tomará el relevó el día 21 de la mano del grupo Galatea, mientras que el ciclo lo cerrará Kirmen Uribe y el Teatre des Tafours el 25 de abril. Todas estas citas tendrán lugar en el Palacio de Villa Suso a las 20.00 horas y la entrada será gratuita.

A esta lista hay que añadir la conferencia que ofrecerá Alejandro Jodorowsky el día 19, aunque en este caso el acto será en el Palacio Europa y será necesario retirar una invitación de forma previa, unos pases que se comenzarán a repartir el 11 de abril. "Hemos querido volver a invitarle ya que su presencia en las jornadas de la Catedral Santa María causó mucha expectación y hubo gente que se quedó sin poder entrar a su charla", explicó ayer la concejala de Cultura, Encina Serrano.

Además, del 10 al 20, los centros cívicos acogerán diferentes propuestas tanto en euskera como en castellano dirigidas al público familiar. También se celebrará un concurso de dibujo pensado para menores entre 3 y 14 años y se volverá a repetir la fórmula del "mercadillo" de libros. En este

caso, cualquier ciudadano podrá hacer entrega de un ejemplar hasta el 6 de abril en cualquier biblioteca municipal y recibirá un cheque que podrá intercambiar por otro título el día 7.

Asimismo, el 22 tendrá lugar en la Plaza Nueva la feria organizada por la Asociación del Gremio de Libreros de Álava. Eso sí, no deja de ser curioso que para el día 23, verdadera jornada dedicada al libro, no exista ningún acto previsto ya que es domingo.

Usos de las bibliotecas.

En la presentación de estas actividades, el Ayuntamiento aprovechó para hacer un positivo balance del funcionamiento de la red de bibliotecas. En concreto, los préstamos realizados por estos centros han aumentado un 9,2% en los últimos seis meses.

En estos momentos, existen en los fondos del Consistorio 143.568 títulos, una cifra que ha crecido en algo más de 4.000 documentos desde otoño del año pasado. Además, el Departamento de Cultura ha incrementado de forma considerable sus fondos referidos a las nuevas tecnologías.

Entre los datos facilitados destaca, además, que la biblioteca del centro cívico de Lakua es la que más préstamos realiza.